

なるほど！
特選雑学情報

Q. 郵便番号は北海道の「0」で始まり、南下するにつれ増えていくようですが、例外の県もあるの？

A. 総務省によりますと、郵便番号が制定された1968年(昭和43)当時、郵便物は鉄道輸送が主体で、鉄道に沿って、番号がつけられました。北海道を起点にしたのではなく、一番郵便物の多い東京の上2けた「10」からスタート。東海道、山陽線沿いに西へと番号が大きくなります。沖縄まで行くと、北陸へ飛び、東北、北海道に向かいます。「99」(山形県)の次は「01」(秋田県)となり、東北を経て北海道の「04」以降へと続くわけです。

Q. 飛行機のダイヤはどうやって決めているのですか？



A. 日本航空によりますと、滑走路に向けて、スポットから押し出される瞬間が発発時刻、逆に着陸後、スポットまで進み、車輪が止まった瞬間が到着時刻です。

ただ、電車と違って整備状況や気象条件で分、秒単位までダイヤ通りとはいかず、日本航空グループの場合、国内線で16分以上、国際線で31分以上を遅れと見なし、それ未満の場合は「定時発着」とカウントしています。

Q. 乾電池にはマンガンとアルカリの2種類がありますが、それぞれの特徴は？

A. 電池工業会によりますと、アルカリ電池はテープレコーダーやCDプレーヤー、電気かみそりなど、モーターを動かすものに適しています。懐中電灯や時計などは、どちらでも構いません。マンガン電池は使い続けると電圧が下がりますが、しばらく休ませると、元に戻る特徴があります。アルカリ電池の方が容量が大きいため長持ちしますが、値段も高くなっています。

どちらもプラス極に二酸化マンガン、マイナス極に亜鉛を使っているのは同じですが、マンガン電池は二酸化マンガンの粉末を亜鉛の缶で包み込んでいるのに対し、アルカリ電池は二酸化マンガンを固めた器の中に粒状の亜鉛が入っています。電解液がアルカリ性なのでこの名前があります。

Q. 高血圧の人が塩分を控えればよいのなら、低血圧の人は塩分を多くとるべきなのですか？

A. 低血圧の人が塩を多めにとっても血圧の上昇は期待できません。塩に限らず、血圧を上げる因子の働きが弱いからです。

大阪府立成人病センターの飯田稔・集団検診第一部長によると、体内の塩分濃度は一定に保たれ、とり過ぎるとフィルターである腎臓から排泄されます。高血圧の人はフィルターに圧力をかけないと、塩分をろ過しにくい素因を持ちます。このため塩分をとり過ぎると血圧が上がりやすいのです。低血圧の人は圧力をかけなくてもスムーズに塩分を排泄できるそうです。



一級建築士事務所
中村建設株式会社

TEL.0866-22-1777 FAX.0866-22-7616

本社：〒716-0046 高梁市横町 1541-5
岡山支店：〒700-0945 岡山市南区新保 1310-1
TEL.086-244-1777 FAX.086-243-7616
<http://nakamurakensetsu.com>



ちょっとしたことでも、
お気軽にご相談ください。

まずはお電話等でお住まいのご要望・
ご不満をお聞かせください。
住まいのプロが丁寧に対応いたします。

NAKAMURA



中村建設株式会社 代表取締役 中村 浩巳

新年のご挨拶

中村建設 Topics

イノスの家は木材が違う！

観光ガイド

晴れの国探訪記。
「特別名勝 岡山後樂園」

中村建設
情報誌

謹賀新年



新年、明けましておめでとうございます。

昨年中は格別のお引き立てを賜り、心より厚く御礼申し上げます。
本年もより一層のご愛顧を賜りますようお願い致します。

弊社は、昭和34年に創業し、半世紀以上に亘って建設業に携わって参りました。現在、岡山県全域と近県のエリアにおいて、公共建築や民間住宅、倉庫、事務所、商業店舗、医療・福祉施設などの建築をはじめ、土木や電気、設備工事などの幅広い分野でお手伝いをさせていただいております。創業以来「進取・奉仕・誠実」を社訓に、小さな工事でも真摯に向き合うことで、お客様のお役に立ち、信頼に応えることに全力を傾けて参りました。

弊社の強みは、総合力+人間力。
要望に臨機応変に対応できる技術力に加えて、社員の人の良きこそがお客様との信頼の絆を深め、中村ブランドを作ってきたのだと自負しております。

弊社の目指す姿は「近くて便利な建設会社」です。
今後もお客様の心強いパートナーとして全身全霊を注いで参りますので、より一層のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

新春にあたり皆様方のご健康と益々のご多幸をお祈り申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

中村建設株式会社
代表取締役 中村 浩巳

INOSグループとは、私たち地域の建設会社が「住友林業」とパートナーシップを結んだグループです。
中村建設株式会社の「イノスの家」はここが違う!

木材の品質が違います!

自然素材の木材は、育った環境や製材後の乾燥度合いで強度や耐久性が異なるため、材料選びが重要です!



イノスの家

厳しい検査により強度がしっかりと確保された木材を「PFウッド」と言い、構造計算で想定した通りの強度を発揮します!あたりまえの事ですが、家の性能を確認する上でとても重要な事なのです!

PFウッド



一般工務店

一般の木材

建築の法律では樹種で強度を定めているだけで、一般的には検査をしていない「無等級材」と呼ばれる材が使われています。強度が一定で無いため注意が必要とされています。



あなたにとって妥協のない家づくりをお手伝いすることで、本当にご満足いただける住まいづくりをお手伝いしていきます。どうぞお気軽にお声をおかけください。

<http://nakamurakensetsu.com> [中村建設 岡山] 検索

晴れの国 探訪記。

岡山 後楽園



三百年の歴史が息づく名園



岡山市の中心部、岡山城の隣にある後楽園は、日本三名園の一つとされ、国の特別名勝にも指定されています。江戸時代初期に岡山藩2代藩主池田綱政(いけだつなまさ)によって藩主の静養の場として造営され、広い芝生地を持ち、池、築山、延養亭や能舞台があり、園内を散策して展開される風景は、季節の移ろいを感じることができるよう工夫されています。四季の植物・花々が季節ごとに美しい表情を見せてくれるほか、昔を今に伝えるさまざまな行事も一年を通して行われています。特に夏と秋に開催される夜間特別開園「幻想庭園」は多くの方が訪れ、庭園とお城を彩る無数の照明やろうそくの灯りが、幽玄のひとつときを楽しませてくれます。



毎年正月には数頭のタンチョウを放鳥します。



夜間特別開園 幻想庭園



曲水に板を渡した八橋の形には社若があります。